

明けましておめでとうございます。今年最初の広報ほんじょうの特集は「高校生と市長の座談会」 です。本庄市内にある7つの高校に通う7人の高校生が、吉田市長との座談会を行いました。将来 の夢について、また本庄市について、楽しい座談会についつい吉田市長も予定時間をオーバーし、 高校生と語り合いました。新年にふさわしく、若々しい高校生の意見をご紹介します。(文中敬称・ 高校名を省略させていただきました。)

渡されて、これ行ってね、と言わ 阿部 (児玉高) 急に体育の先生に、 阿部さんはどうですか。 教頭先生のところに行ってと言われ 行ったら、 先生選抜?いきなりです 分からないまま封筒

います。ビジュアル系バンドが好き

ちょっと教えてください。 庄市は、 ます。これは、人口の割合での高校 うやって今日みなさんが選ばれたか るいは本庄市について語り合って、 とみなさんの将来の夢について、あ かなと思っています。 の多さでいうと、埼玉県一です。 す。8万2千人の人口で、高校が今 の人口は、 いう企画です。さっそくですが、ど 『広報ほんじょう』に掲載しようと それで今日は、高校生のみなさん 来ているみなさんと同じ7校あり みなさんこんにちは。 実は高校生のまちじゃない 現在8万2千人くらい 本庄

鈴木(本庄北高) て来ました。 だったのですけど、先生から言われ 会長になるかもしれないので、これ からいい経験になると、 僕は、 いきなり 次の生徒

市長 生徒会長も大変ですよ。市 山口さんはど 長

生が、あ、 山口(早大本庄高) ういう経緯ですか。 はもっと大変だけど。 と言われました。 事務所に用事があって行ったら、先 山口さんちょうどいいやる 私はたまたま

鈴木 た。今は軽音楽部でベースをやって とが学校の良いところだと思います。 ていて、先生と生徒の個性が強いこ ことが好きです。自由でのびのびし 山口 新しいことにチャレンジする 行ってみたいです。 画が好きなので、ルーブル美術館 するならなんでも好きです。 **大橋(本庄高)** スポーツは、 中学までテニスをしていまし 宗教絵 観

か。

軽音楽部でギターをやっていました。 加藤(児玉白楊高) 己紹介を加藤君からお願いします。 ことがよく分かりました。では、 のまにか集められてしまったという の意思とは関わり無く無理やり ヘビメタの激しい系が好きです。 なるほど。みなさん 工業科です。 が、

という題名の劇をやりました。テレ きです。お気に入りの場所は、 に入っています。 柔道をやっていて、 澤田(本庄東高) ビで野球を観戦するのが好きです。 属しています。文化祭では、『生と死』 阿部 学校の部活動で、 校の自慢は、ポプラの木です。 格闘技は何でも好 高校でも柔道部 中学のときから 演劇部に所 小山

野球です。今年は、野球部が甲子 に行って、盛り上がりました。 は水泳・剣道・バスケットボー 濱(本庄第一高) 川沿いの桜並木です。 好きなスポー ル 袁 ツ

将来について

『様 代税がたたったった。で 聞かせてください。 ・ みなさんの進路や将来の夢を

加藤 就職が決まっていますが、友だちの中には就職先の会社から、会社が赤字になるというので、もう来ないでくださいと言われている人も

工業系の会社ですか。 ところですからね。加藤君の会社はところですからね。加藤君の会社は

市曼 見玉工業団地よ、今から55年業団地内にあります。 加藤 自動車関連の会社で、児玉工

市長 児玉工業団地は、今から25年 大さい。鈴木君はどうですか。 思っています。児玉工業団地のおかげいています。児玉工業団地のおかげいています。児玉工業団地のおかげいています。児玉工業団地のおかげいています。児玉工業団地のおかげいています。児玉工業団地の大ちが働地では、6千人くらい前にできました。児玉工業団地は、今から25年

係へ進みたいです。小さいときからています。将来は、自動車整備の関係へ進学しようと思っ





てしまいました。で、自分も知らないうちに好きになっ父親が、自動車関係の会社だったのろなことを知りたいなと思います。車が好きだったので、もっといろい

進路は考えていますか。 どうですか? 会社も悪くなってしまうから責任重 経営コンサルタントが悪いと、その と的確なアドバイスができません。 ですよね。特にこれからの時代は。 市長 経営コンサルタントって大事 いな仕事をしたいと思っています。 せんが、経営コンサルティングみた これから、まだ変更するかもしれま 山口 大学で経営システムを学んで、 ください。山口さんはどうですか。 た。ぜひ日本の自動車産業を支えて 大ですよ。阿部さんは、 いろいろなところに精通していない 将来の夢は

| 有 大橋君。 | 女 大橋君。 | 方 りあるからよく考えて。どうですかける。

なるほど。ぜひ、まだ1年

生

たいと思います。りこんでいませんが、大学に進学しあと思っていました。志望はまだ絞あと思っていました。志望はまだ絞ですか。

者が減っているという話を聞きまし

市長いいですね。

車好きの若

市長 澤田君は柔道をしているから市長 本るほど。数学ですか、すごのがするはど。数学ですか、すごな仕事をしたいと思います。する仕事をしたいと思います。する仕事をしたいと思います。でも数学が好きなので、ぜひ受けています。する仕事をしたいと思います。



澤田 祐太朗 本庄東高校2年

演 洋乃 本庄第一高校2年

本庄市について

澤田 今、児玉地域に住んでいます。 といけないので、ちょっと不便だなっ が発展していないなあと思っていま す。児玉地域のほうが施設など少な が発展していないなあと思っていま がで、いちいち本庄地域に来ない が、合併してから、児玉地域のほう

市長 合併して、すぐよい効果は感れは合併と直接関係ないことですが、をやっています。あの工事が進めば、もっと交通が便利になると思います。もっと交通が便利になると思います。していますが、完成すればすごく景間的にもきれいになると思います。ただやっぱり本庄地域と比べると、ただやっぱり本庄地域と比べると、ただやっぱり本庄地域と比べると、ただやっぱり本庄地域と比べると、のえば児童センターなどは、少し不便を感じる部分があるかもしれません。